



Wiesing



Eben am
Achensee



Steinberg
am Rofan



Achenkirch



in Partnerschaft mit

SeneCura Wohn- und Pflegezentren Achenseeregion Personalausreibung

„Näher am Menschen“: Diesen Grundsatz lebt SeneCura als Partner der Gemeinden in mittlerweile 28 Einrichtungen in ganz Österreich. Die neuen Wohn- und Pflegezentren in Eben am Achensee und in Achenkirch bieten insgesamt 63 Wohn- und Pflegeplätze. Die Häuser sind auf modernstem Standard, in gelungener Verbindung von traditioneller Architektur und wohnlich gediegener Atmosphäre, gebaut. In Eben besteht ein Schwerpunkt für Demenzbetreuung. Für mehr als 50 Voll- und Teilzeitmitarbeiter/-innen entsteht ein neuer Arbeitsplatz, in dem das umfassende Wohlbefinden der Bewohner/-innen im Mittelpunkt aller Bemühungen steht. Im Rahmen der **SeneCura Region Achensee gemeinnützige GmbH** gelangen **ab 1. Oktober 2007** folgende Stellen zur Besetzung:

- **Pflegedienstleiter/-in**
- **dipl. Gesundheits- und Krankenpfleger/-innen**
- **Pflegehelfer/-innen bzw. Altenfachbetreuer/-innen**
- **Mitarbeiter/-innen in Reinigung, Küche, Verwaltung**

Wir erwarten Persönlichkeiten mit menschlichem Zugang zur Pflege, Fachkompetenz und Teamorientierung.

Wir bieten:

- Einstieg in ein ambitioniertes, junges Team
- laufende Weiterbildung
- leistungsgerechte Entlohnung
- Dienstplanung mit Rücksicht auf familiäre Bedürfnisse
- integrierter Kindergarten in Achenkirch, auch für Kinder von Mitarbeiter/-innen
- Auszeichnung zum familien- und frauenfreundlichsten Betrieb 2005 (non profit) in ganz Österreich

Ihre schriftliche Bewerbung richten Sie bitte an:

SeneCura Region Achensee gemeinnützige GmbH

Hnr. 1a, 6212 Maurach
z.H. Mag. Arnold Schett
Tel: 0512 36 42 23
Mobil: 0676 841 324 85
schett@senecura.at
www.senecura.at

Informationen zum Stand der SeneCura Wohn- und Pflegezentren Achenseeregion

Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger!

Die Arbeiten an unseren zwei Wohn- und Pflegezentren in Eben und Achenkirch gehen zügig und plangemäß voran. Wie Sie aus der umseitigen Personalauswahlung ersehen können, werden schon entscheidende Weichen für die Aufnahme des Betriebes gestellt.

In Achenkirch beim „Haus am Annakirchl“ ist die Detailplanung abgeschlossen, die Bauverhandlung durchgeführt und mit dem Bau begonnen worden. Vorher musste wegen der Seeachenerverbauung das gesamte Gelände um mehr als einen Meter aufgeschüttet werden. Insgesamt wird dies nicht nur die Sicherheit erhöhen, sondern auch die gesamte Anlage noch freier positionieren. Am Freitag, 4. April war der offizielle Spatenstich. Bgm. Stefan Meßner konnte bei dieser Gelegenheit die Fertigstellung im **Jänner 2008** bestätigen. Möglich wird das deshalb, weil ein Team von eingespielten Firmen zusammen mit dem Architekten, dem Baumanagement und dem Betreiber SeneCura konsequent an der Umsetzung des Projektes arbeitet.



Beim Wohn- und Pflegezentrum Eben/Wiesing konnte bereits die erste große Bauetappe mit der Firstfeier erfolgreich abgeschlossen werden.



Trotzdem ist noch viel zu tun, Innenausbau, Einrichtung, Außengestaltung etc. Die Anlage soll auch von innen und außen schön und aufgeräumt sein, wenn die Bewohner am 1. Oktober 2007 in ihr neues (Zu)Haus(e) einziehen.

Anmeldungen sind bereits jetzt möglich. Für Fragen und Informationen steht Ihnen Mag. Arnold Schett gerne zur Verfügung. Rufen Sie zwecks Terminvereinbarung an:
SeneCura Kliniken- und Heimebetriebsgesellschaft mbH
Telefon 0512 / 36 42 23, Mobil 0676 / 841 32 485; schett@senecura.at, www.senecura.at

Für die Gemeinde Eben am Achensee:

Bgm. Josef Hausberger e.h.